

Meine Heimat

Meine Heimat ist die Eifel.
Laut Webspot gibt's keine Zweifel.
Im Westen Deutschlands, hoch gelegen,
wo Rhein und Mosel sich beugen,
wo Benelux mit Grenzverlauf,
im Norden hört'n die Zug's auf.

Die Ahr, die Kyll und auch die Rur,
durch Klüntzen hin und da die Trar.
Hoch auf den Höhen ein „Schwarzer Hamm“,
der „Weiße Stein“ gleich nebenan,
mit „Hohes Torf“ am Neumoschee,
ein gutes „Zit“ lässt niemand sterben.

Schön ist's hier in Berg und Tal,
im Sommer, auch im Winter mal.
Hier fühlt mich wohl hier in der Eifel,
es stimmt, da gibt es keine Zweifel !

13. November 2006

Herrn Ullm